



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 290-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Donan tanque de 25 mil litros a caserío de San Pablo

A través de la Oficina de Defensa Nacional, el Gobierno Regional Cajamarca realizó, hoy por la mañana, la donación de un tanque de PVC (de 25 mil litros) para agua al caserío San Pablo ubicado en el distrito de Choros, provincia de Cutervo.

Sobre ello, el director de Defensa Nacional, Tulio Guillén Sheen, manifestó que esta ayuda servirá para la rehabilitación del servicio de agua potable para los pobladores, quienes sufrieron el colapso de sus viviendas como producto de las intensas precipitaciones fluviales.

Como se sabe, el caserío San Pablo fue declarado en Estado de Emergencia por el Consejo de Ministros a mediados del 2015. Actualmente la población fue reasentada en una zona segura por recomendación del Instituto Geológico Minera y Metalúrgico.

Por ello, a parte de este donativo, el gobierno regional también entregó 320 bolsas de cemento que serán utilizadas en la construcción de pisos falsos donde se levantarán 48 módulos de vivienda para las familias damnificadas, y en la edificación de una loza y un cerco perimétrico para el sustento y la protección del tanque de agua.

Ante la ayuda entregada, el Teniente Alcalde del distrito de Choros, César Aníbal Heredia Cieza –al recibir el apoyo– expresó agradecimiento con la gestión regional; ya que, “servirá para que las personas afectadas tengan un techo donde dormir y agua para preparar los alimentos diarios”.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 28 de setiembre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA